

Seulement 5,6% des Péruviens approuvent la gestion du Congrès



La Havane, 16 août, (RHC)- Seulement 5,6% des Péruviens approuvent aujourd'hui la gestion du Congrès. La désapprobation aurait augmenté à 85% selon un sondage de l'IEP, l'Institut d'Études sur le Pérou, dont les résultats ont été rendus publics lundi.

Le pouvoir législatif est largement critiqué pour ses tentatives d'évincer du pouvoir Pedro Castillo, en dépit de la priorité que devrait avoir des projets de loi qui bénéficient à la population.

Bien que l'exécutif tente toujours d'établir un consensus avec le Congrès, le pouvoir législatif continue à ce jour de repousser ces tentatives. Le sondage a également montré que le taux d'approbation du président Pedro Castillo a augmenté, bien que cela soit principalement dû aux tentatives de coup d'État du Congrès contre lui.

Face aux tentatives de l'opposition de l'écartier du pouvoir, Pedro Castillo a lancé un ultimatum au Congrès, déclarant que si ces plans se poursuivent, le peuple péruvien partira en croisade pour défendre son gouvernement.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296713-seulement-56-des-peruviens-approuvent-la-gestion-du-congres>



Radio Habana Cuba